

Los embalses del Júcar crecen en 7 hectómetros

Los embalses de la Confederación Hidrográfica del Júcar se encuentran al 20% de su capacidad y almacenan 7,77 hectómetros cúbicos de agua más que la semana anterior, ya que en total albergan 666,94 hectómetros cúbicos de los 3.327,6 de que disponen, según los datos facilitados ayer por este organismo. Mientras los embalses de la cabecera del Tajo, que abastecen el trasvase al Segura, almacenan 306 hectómetros cúbicos y se sitúan en apenas un 12,3% de su capacidad total. Precisamente, el PP de Castilla-La Mancha advirtió ayer de que la «guerra del agua» derivada de esta conducción, que lleva recursos hídricos hasta el sur de Alicante, tendrá «tintes dramáticos». Los populares culparon al Ejecutivo que preside José Luis Rodríguez Zapatero. Medio Ambiente ratificó la situación «crítica» de algunas cuencas y apuntó que las lluvias tendrían que ser «excepcionales» para paliar la situación de los embalses. El PSPV, por su parte, pidió al PP que deje de usar el agua como «arma arrojadiza».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

Noticia Origen
■ La UE archiva una denuncia por la extracción de agua en el Tajo-Segura. Alicante

